
Casatenovo 01/02/2021 
 

Verbale incontro di insediamento commissione mensa 2020-2022 
 
Presenti: 
Assessore all'istruzione   Caldirola Gaetano 
Ufficio scolastico:    Colombo Guglielmina 
Scuola dell' infanzia Valaperta:  Sirtori/Colombo/Serra 
 
Scuola primaria: 
 
Capoluogo:     Buzzetti/Comincini/Trova 
Crotta:     Trabucchi P./Colleoni/Ballerio 
Bracchi:     Camani/Rampino/Trabucchi F. 
Grassi:     Di Pasquale/Bonariva/Palladino 
Secondaria:     Capraro/Rampino/Stroppia a 
 
Rappresentati CIR: Oliva Alessandra-  Lategano Sara 
 
La seduta inizia alle ore 20.30 
Apre la seduta l'assessore Caldirola portando i saluti del sindaco  Filippo Galbiati e della 
Responsabile dell'ufficio scolastico dottoressa Simona Milani. 
L'assessore sottolinea che la Commissione si riunisce  dopo un anno dall'ultimo incontro e 
dopo sei mesi dalla sua nomina. 
Ricorda gli impegni dalla precedente,  sottolineandoli come compiti importanti per la nuova 
commissione che si insedia oggi: 
- monitoraggio  e valutazione del servizio 
- modalità erogazione del servizio 
- essere propositivi per educare ad una corretta alimentazione e al ridurre il più possibile lo 
spreco alimentare. 
Durante l'ultima commissione si era introdotto il discorso di un possibile  progetto per il  
riutilizzo del cibo non consumato  dai ragazzi secondo la logica del "buon samaritano", da 
consegnare a famiglie in difficoltà anche attraverso Caritas . 
Viene ribadita l'importanza, da parte della scuola e delle famiglie, di insegnare a bambini e 
ragazzi a sprecare e buttare il cibo il meno possibile. 
 
Le rappresentanti  della ditta CIR sottolineano l'importanza della presenza in mensa dei 
genitori della commissione per assaggiare i cibi proposti ai bambini ma purtroppo fino ad 
ora non era possibile far entrare esterni nella mensa  vista la Pandemia da Covid -19 che 
ha imposto regole ben precise. 
Ora è possibile accedere ai locali, seguendo regole ed indicazioni importanti per la sicurezza 
di tutti. 
I genitori che accederanno ai refettori per  assaggiare il pasto avranno un protocollo da 
rispettare – un modulo da  compilare al momento dell'arrivo a scuola  - accedere al 
refettorio10 minuti prima della somministrazione dei pasti agli alunni dove indosseranno gli 
ausili di protezione consegnati dal personale: camice, cuffietta, coprire scarpe, guanti o 
igienizzante per le mani. 
L'assaggio del pasto dovrà essere fatto all'esterno della mensa. 
Vengono sottolineati i compiti dei rappresentanti della commissione: 
- assaggiare il cibo in modo obiettivo non pensando a come lo si cucini a casa, 
- compilare il verbale con la percentuale media di quanto è stato effettivamente mangiato 



dai bambini e ragazzi, sul modulo c'è uno spazio per annotazioni oggettive e segnalazioni, 
- se si hanno dei dubbi non fare domande specifiche al personale, 
- monitorare il servizio in generale anche del personale e del comportamento dei ragazzi 
 
Il giorno che si decide di andare in mensa il genitore rappresentante dovrà avvisare la scuola 
la mattina stessa, i rappresentanti del plesso di Crotta dovranno avvisare la scuola 
secondaria dicendo che si presenteranno per conto della scuola primaria. 
 
Viene segnalato, dalle insegnanti della scuola dell'infanzia, che quest'anno i bambini 
mangiano ognuno nella propria classe in quanto il salone utilizzato fino all'anno scorso come 
refettorio è utilizzato dai bambini come classe, per questo i genitori rappresentanti non 
potranno entrare nelle classi a vederti scarti, li guarderanno al ritorno in cucina.  
 
 
Commenti degli insegnati referenti per ogni plesso sul primo periodo:  
 
INFANZIA: servizio buono, le insegnanti cercano di dare una mano a sparecchiare, la cosa 
più difficoltosa è la pulizia delle classi alla fine del pranzo. 
 
GRASSI: non ci sono stati problemi, la 5° mangia in mensa, le altre in classe. 
L’organizzazione è adeguata e le maestre danno una mano quando possono. 
 
CAPOLUOGO: mensa un po’ difficile, 2 turni essendo numerosi 2 classi mangiano nel 
refettorio e 2 inizialmente nelle proprie classi – da poco si utilizzano aule vicino al refettorio 
che non vengono utilizzate per le lezioni, 
In refettorio i bambini sono ben distanziati ed è silenzioso, nelle classi a volte aiutano le 
insegnanti. 
 
BRACCHI: 1° e 2° mangiano in classe, le altre in mensa a turno, con un tempo adeguato si 
è riusciti ad organizzarsi bene.  
Viene chiesta una revisione del menù in quanto mangiando 3 giorni su 5 risulta ripetitivo. 
 
CROTTA: mangiano nella mensa delle scuole medie nelle 2 sale divisi su in due gruppi 
1°/2°/3° e 4°/5°. 
Il grande disagio è lo spostamento dallo stabile delle elementari a quello delle medie, 
soprattutto nelle giornate di pioggia ma per il resto bene. 
L’ingresso viene fatto scaglionato per le 2 sale perché è lo stesso per entrambi. 
C’è un buon distanziamento tra i bambini mentre mangiano, il tempo per mangiare è 
adeguato. Lunedì e Mercoledì quando ci sono anche le medie si tende a uscire un attimo 
prima dai saloni per permetterne la pulizia e la riapparecchiatura. 
 
MEDIE: i ragazzi iniziano leggermente più tardi rispetto agli altri anni scorsi, intorno alle 
13.15 avendo poi meno svago finito di mangiare. 
 
Gli insegnanti chiedono di prestare molta attenzione alla sanificazione degli ambienti 
soprattutto nel cambio dei turni. 
 
Si concorda che i Commissari,  durante il  mese di febbraio si recheranno  nei singoli refettori 
ad assaggiare i vari piatti e per la valutazione complessiva del servizio. Possibile 
organizzazione del prossimo incontro all’inizio di marzo con il compito di riflettere e portare 
proposte su progetti da fare con i ragazzi legati al tema dell’alimentazione. 



 
Viene proposto di far girare nel plesso le mail delle rappresentanti della commissione e 
dell’ufficio scolastico per eventuali segnalazioni da parte delle famiglie. 
 
Viene nominato come presidente della commissione con votazione unanime dei presenti la 
signora Nadia Rampino, i cui  compiti principali sono quelli di convocare la seduta della 
riunione, coordinare la discussione e coordinarsi con il segretario per la stesura del verbale.  
 
 
La seduta si chiude alle ore 22.00 
 
 
 
 
         Presidente 
        F.to  Nadia Rampino 
 
 
Segretario Verbalizzante 
F,to Francesca Trabucchi 


